

# HOMME INACCESSIBLE

Chapter 1

Chapitre 1

La somptueuse villa de la famille Xavier était bien illuminée.

Ti

Mme Xavier, chef de la famille Xavier, fêtait son anniversaire de soixante-dix ans ce soir. Ses petits-fils et

petites-filles, avec leurs époux, lui apportaient des cadeaux. – Mamie, je sais que tu aimes le thé. Le thé

Pu Erh que je t'offre vaut cinquante mille euros. – Mamie, j'ai entendu dire que tu es bouddhiste. Cela

vaut solxante-dix mille euros ce Bouddha de jade... Mme Xavier regardait les cadeaux en souriant et

toute la famille éprouvait de la joie harmonieuse. En ce moment, Clément Huet, le mari de sa petite-fille

aînée, a dit brusquement :

– Mamie, pourriez-vous me prêter cent mille euros ? Léa qui travaille à l'orphelinat souffre de l'urémie, et

elle a besoin d'argent pour se faire soigner...

Ses mots ont bouleversé toute la famille. Ils regardaient Clément Huet avec l'air étonné.

À la fête d'anniversaire de Mme Xavier, il n'avait pas préparé de cadeaux, mais voulait emprunter encore

cent mille euros à Mme Xavier, le gendre matrilocal était trop audacieux, non?

Il y a trois ans, quand Maître Xavier était encore en vie, il avait demandé à Chloé Xavier, sa petite-fille

aînée, d'épouser Clément. Cependant, Clément était en effet un sans le sou comme un mendiant à cette

époque-là.

Le Maître Xavier était décédé après son mariage avec Chloé. Depuis lors, tout le monde de la famille

Xavier essayait de l'expulser.

Néanmoins, Clément ne s'en souciait pas. Il restait de marbre face à l'humiliation. Alors il est ainsi

devenu le gendre matrilocal chez les Xavier.

Aujourd'hui, vu la situation actuelle de Léa, il n'y avait pas d'autre choix que d'emprunter de l'argent à

Mme Xavier selon lui. Léa, qui l'avait hébergé et lui avait sauvé la vie, souffrait de l'urémie aujourd'hui.

Ça faisait cent mille euros, au minimum, pour le traitement par dialyse et le greffe d'un rein, alors

Clément ne pouvait agir autrement.

Il croyait que Mme Xavier serait de bonne humeur lors de son anniversaire et peut-être qu'elle

accepterait de lui donner la main. Mais contrairement à ce qu'il pensait, Mme Xavier a changé de visage

pendant un instant, sa mine s'est assombri lorsqu'elle a entendu cela.

Elle a flanqué la tasse à thé par terre et a crié avec colère : – Peuh! Tu viens pour fêter mon anniversaire

ou pour emprunter de l'argent, hein ? Chloé Xavier, la femme de Clément, faisait des avances en toute

hâte et a expliqué : – Mamie, Clément a dit des bêtises, veuille lui pardonner! En disant cela, elle a

traîné Clément à côté. A l'écouter, Vivian Xavier, la cousine de Chloé, a dit en ricanant:

– Ma chère soeur, tu t'es mariée avec un propre à rien ! Yvon et moi nous nous sommes fiancés et pas

encore mariés, toutefois, il offre à mamie un Bouddha de jade. Et ton mari ? Il n'a pas préparé de

cadeaux et aussi voulait emprunter de l'argent avec toute honte bue.

– C'est vrai, Clément, nous sommes tous les deux les gendres des Xavier. Mais toi, en tant que mari de

Chloé, tu es un gros raté! C'était Yvon Weber, le fils d'une famille riche et en même temps le fiancé de

Vivian, qui a pris la parole. Malgré leurs fiançailles, dans les yeux d'Yvon, Chloé était plus jolie et plus

charmante que Vivian. Vu que Chloé était la beauté bien connue à Cité J, Yvon était mécontent de voir

qu'elle était mariée avec Clément, le bon à rien. -Ce type nul, tu ferais mieux de t'en aller le plus tôt

possible! – Oui ! C'est une honte pour notre famille ! – À mon avis, sous prétexte d'emprunter de

l'argent, ce rabat-joie voulait gâter le plaisir de Mme Xavier ! Clément a serré les poings lorsqu'il était

insulté par tout le monde. C'était parce qu'il voulait payer les frais médicaux pour son sauveur, Lea,

sinon il aurait tourné les talons. Son père lui avait instruit qu'on devait rembourser au centuple le gens

qui lui a donné l'aide. En y pensant, Clément s'est retenu et a dit Mme Xavier :

Mamia, celui qui sauve une vie sauve le monde entier. Pitié! Quelqu'un le méprisait et a crié contre lui :

– Clément, ne flatte pas notre grand-mère pour ton propre compte. Débrouille-toi! Tu te prends pour qui

que tu demandes à grand-mère de te prêter de l'argent ?

C'élan Hugo Xavier, te traite de Vivian, qui paraît.

Vivian et Hugo détestaient toujours Chloé qui était plus remarquable qu'eux sous tous les rapports. Alors

ils ne manquaient aucune occasion pour tronquer Clément

Chloé avait l'air un peu embarrassé et elle a dit :

– Mamie, le père de Clément est décédé quand il avait huit ans. C'est Léa qui l'a adopté. De ce fait, il

veut se montrer reconnaissant envers le bienfaiteur. Aide-le, s'il te plaît...

Mme Xavier a dit avec la mine allongée :

– Tu veux que je l'aide ? Bon alors, je lui donnerai immédiatement cent mille euros si tu divorces avec lui

et tu épouses Monsieur Charles.

Monsieur Charles dont elle parlait était Victor Charles qui faisait toujours la cour à Chloé. Les Charles

étaient une famille de la haute société à Cité J et plus noble que la famille Xavier. Mme Xavier essayait de

gagner leur faveur depuis longtemps.

En ce moment, le majordome est accouru et a dit à haute voix : – Monsieur Charles envoie quelqu'un

vous offrir un cadeau ! C'est un pendentif en émeraude valant trois cent mille euros ! Mme Xavier était

au comble de la joie et s'est exclamé: – Donne-moi, vite ! Le domestique a présenté un pendentif en

émeraude, laissant tout le monde s'exclamer d'admiration. C'était une émeraude de meilleure qualité,

vive et transparente sans inclusions visibles.

Yvon, qui venait d'offrir le Bouddha de jade, s'est trouvé un peu embarrassé. Il ne s'attendait pas à ce

que Victor soit tellement généreux bien qu'il n'ait rien à voir avec les Xavier !

Mme Xavier regardait le pendentif et son contentement se lisait sur son visage, elle a dit en gaieté :

– Ah, Monsieur Charles était vraiment gentil! Je serai bien joyeuse s'il devient le mari de ma grande-fille !

Après avoir dit cela, elle a levé les yeux vers Chloé : – Qu'en penses-tu ? Tu peux réfléchir à ma

proposition, non? Chloé a secoué la tête : – Mamie, je ne divorcerai jamais avec Clément. La mine de

Mme Xavier s'est rembruni instantanément, elle a crié avec colère :

– Bof, je t'ai donné une chance ! Tu l'as choisi, hein ? Emmène cette homme d'ici ! Je ne permets pas à

ce type de venir fêter mon anniversaire !

Clément était complètement déçu par la famille Xavier et ne voulait plus rester ici après avoir souffert un

déshonneur, il a dit : – Chloé, je vais voir Léa à l'hôpital. – Alors je serai avec toi, a dit Chloé. Mme

Xavier lui a crié à ce moment: – Si tu pars maintenant, tu ne seras plus ma petite fille désormais ! Tes

parents, ce propre à rien et toi, allez-vous-en d'ici ! Chloé s'est figée en entendant cela, elle ne

s'attendait pas à ce que sa grand-mère soit aussi cruelle. – Tu peux rester ici, ne t'inquiète pas, a dit

Clément. Après ses mots, il a tourné les talons avant que Chloé n'y réagisse. Un éclat de rire de Hugo a

résonné derrière lui :

-Oh là là ! Mon beau-frère, tu pars sans rien manger. Tu veux mendier dans les rues ? Si c'est le cas, ça

ferait honte à notre famille, n'est-ce pas ? Je te donne dix centimes pour acheter un pain à manger !

En disant cela, Hugo a sorti une pièce de monnaie et l'a jetée aux pieds de Clément. Toute la famille

Xavier a éclaté de rire. Clément a serré les dents et est sorti sans se retourner.. .

Clément s'est rendu immédiatement à la caisse à l'hôpital, voulant demander un délai supplémentaire de

quelques jours pour les frais médicaux

Cependant, lorsqu'il demandait le renseignement à l'infirmière, elle lui a informé que Léa avait été

envoyée hier soir à l'Hôpital Pacifique, le meilleur hôpital à Che Y.

Clément s'est étonné et a demandé : – Ça fait combien ? Je vais trouver un moyen ! L'infirmière lui a

répondu : – Une somme de trois cent mille euros. Quelqu'un en a payé un tiers, il reste deux cent mille

euros à payer dans une semaine. – Qui l'a payé ?

Elle a secoué la tête :

– Je ne pala pas non plus Tout surpris. Clément voulant éclaircir la situation. Lorsqu’il a tourné la tête, Il a

vu un homme, aux cheveux gris en costume noir qui a la

Chloé avait l’air un peu embarrassé et elle a dit : – Mamie, le père de Clément est décédé quand il avait

huit ans. C’est Léa qui l’a adopté. De ce fait, il veut se montrer reconnaissant envers le bienfaiteur. Aide-

le, s’il te plaît...

Mme Xavier a dit avec la mine allongée :

– Tu veux que je l’aide ? Bon alors, je lui donnerai immédiatement cent mille euros si tu divorces avec lui

et tu épouses Monsieur Charles,

Monsieur Charles dont elle parlait était Victor Charles qui faisait toujours la cour à Chloé. Les Charles

était une famille de la haute société à Cité J et plus noble que la famille Xavier. Mme Xavier essayait de

gagner leur faveur depuis longtemps.

En ce moment, le majordome est accouru et a dit à haute voix : – Monsieur Charles envoie quelqu’un

vous offrir un cadeau ! C’est un pendentif en émeraude valant trois cent mille euros ! Mme Xavier était

au comble de la joie et s’est exclamé :

– Donne-moi, vite ! Le domestique a présenté un pendentif en émeraude, laissant tout le monde

s'exclamer d'admiration. C'était une émeraude de meilleure qualité, vive et transparente sans inclusions

visibles.

Yvon, qui venait d'offrir le Bouddha de jade, s'est trouvé un peu embarrassé. Il ne s'attendait pas à ce

que Victor soit tellement généreux bien qu'il n'ait rien à voir avec les Xavier !

Mme Xavier regardait le pendentif et son contentement se lisait sur son visage, elle a dit en gaieté :

– Ah, Monsieur Charles était vraiment gentil! Je serai bien joyeuse s'il devient le mari de ma grande-fille !

Après avoir a dit cela, elle a levé les yeux vers Chloé: – Qu'en penses-tu ? Tu peux réfléchir à ma

proposition, non ? Chloé a secoué la tête : – Mamie, je ne divorcerai jamais avec Clément. La mine de

Mme Xavier s'est rembruni instantanément, elle a crié avec colère :

– Bof, je t'ai donné une chance ! Tu l'as choisi, hein ? Emmène cette homme d'ici ! Je ne permets pas à

ce type de venir fêter mon anniversaire !

Clément était complètement déçu par la famille Xavier et ne voulait plus rester ici après avoir souffert un

déshonneur, il a dit : – Chloé, je vais voir Léa à l'hôpital. – Alors je serai avec toi, a dit Chloé. Mme

Xavier lui a crié à ce moment: – Si tu pars maintenant, tu ne seras plus ma petite fille désormais ! Tes

parents, ce propre à rien et toi, allez-vous-en d'ici ! Chloé s'est figée en entendant cela, elle ne

s'attendait pas à ce que sa grand-mère soit aussi cruelle. – Tu peux rester ici, ne t'inquiète pas, a dit

Clément. Après ses mots, il a tourné les talons avant que Chloé n'y réagisse. Un éclat de rire de Hugo a

résonné derrière lui:

– Oh là là ! Mon beau-frère, tu pars sans rien manger. Tu veux mendier dans les rues ? Si c'est le cas,

ça ferait honte à notre famille, n'est-ce pas ? Je te donne dix centimes pour acheter un pain à manger

En disant cela, Hugo a sorti une pièce de monnaie et l'a jetée aux pieds de Clément. Toute la famille

Xavier a éclaté de rire. Clément a serré les dents et est sorti sans se retourner.

Clément s'est rendu immédiatement à la caisse à l'hôpital, voulant demander un délai supplémentaire de

quelques jours pour les frais médicaux

Cependant, lorsqu'il demande le renseignement à l'infirmière, elle lui a informé que Léa avait été

envoyée à l'Hôpital Pacifique, le meilleur hôpital à Cité Y.

Clément s'en étonne et a demandé : + Ça va combien ? Je vais trouver un moyen ! L'infirmière lui a

répondu : – Une somme de trois cent mille euros. Quelqu'un en a payé un tiers, il reste deux cent mille

euros à payer dans une semaine. – Où va-t-elle ? Elle a dit : – Je ne sais pas non plus

Tout surpris, Clément voulait éclaircir la situation. Lorsqu'il a baissé la tête, il a vu un homme, aux

cheveurgris en costume noir ouala

cinquantaine derrière lui.

Ils se regardaient dans les yeux, l'homme s'est incliné respectueusement devant lui et a dit :

– Monsieur Clément, vous avez souffert au fil des années ! Clément a froncé les sourcils, il a demandé

glacialement: – Vous êtes Savin Thomas ? L'homme lui a répondu tout en surpris : – Monsieur Clément,

vous vous souvenez de moi! L'expression de Clément s'est figé en un instant et il a murmuré:

– Bien sûr ! Je me souviens de chacun de vous ! A cette époque-là, c'est vous qui avez forcé mes

parents à s'enfuir avec moi de Cité Y. Au cours de la fuite, mes parents sont morts à cause d'un

accident, me faisant devenir orphelin. Pourquoi vous me cherchez maintenant !

Savin a expliqué avec une douleur profonde :

– Monsieur Clément, Monsieur Didier, votre grand-père était également triste à cause de la mort de son

père, et il vous cherche depuis ces années. Rentrez avec moi

– Va-t'en, je ne veux pas le voir toute ma vie, a dit Clément froidement

Savin lui a demandé :

– Monsieur Clément, blâmez-vous encore Monsieur Didier ? – Oui, a dit-il d'un ton ferme, je ne lui

pardonnerai jamais toute ma vie -Hélas... Monsieur Didier m'a a dit que vous ne lui pardonnerait pas

avant mon départ, a soupiré Savin. – Bof, il en a encore conscience ! Savin lui a expliqué :

– Monsieur Didier savait que vous avez beaucoup souffert au fil des années, il m'a demandé de vous

offrir la compensation. Si vous ne voulez pas retourner avec moi chez les Huet, il achètera l'entreprise la

plus grande de la Cité J pour vous et vous donnera cette carte bancaire, le code était votre date de

naissance.

Savin lui a présenté une carte noire de Citibank et a dit :

– Monsieur Clément, il n'y a que cinq cartes noires dans tout le pays.

– Je n'en veux pas,

Clément l'a refusé en secouant la tête.

– Monsieur Clément, vous avez encore besoin de deux cent mille euros pour payer les frais médicaux à

la place de votre sauveur, n'est-ce pas ? Si vous ne pouvez pas les payer dans le délai, sa vie sera en

danger...

Clément a froncé les sourcils : – Vous avez transféré Léa à un autre hôpital avec cette intention ? – Bien

sûr que non ! Vous acceptez la carte et ce sera suffisant pour payer les frais médicaux. -Combien

d'argent sur le compte ? a demandé Clément. – Monsieur Didier a dit que c'est l'argent de poche pour

vous, il y a une somme d'un milliard d'euros !